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C o n s e l h o  M u n i c i p a l  d e  P l a n e j a m e n t o  e  O r ç a m e n t o  P a r t i c i p a t i v o  

A T A  d a  1 1 ª  A s s e m b l e i a  G e r a l  O r d i n á r i a  
1 8  d e  n o v e m b r o  d e  2 0 2 4  

 
Aos dezoito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e 

quatro, às dezenove horas e sete minutos, no Centro de Cidadania, 
teve início a 11ª Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal 
de Planejamento e Orçamento Participativo - CMPOP, convocada 
pelo edital publicado em 14 de novembro de 2024, na edição nº 
1752 do Jornal Oficial, na pág.15, para deliberar sobre as seguintes 
pautas: 1) Leitura da Ata da reunião anterior; 2) Informes e Assuntos 
Gerais. Registramos a presença de 3 Conselheiros da Sociedade Civil, 
1 Conselheiro do Poder Público e 2 visitantes. Nenhum conselheiro 
comunicou antecipadamente a ausência nesta reunião. O Vice-
presidente Sr. Lobo abriu a reunião e solicitou que ao Conselheiro 
Oscar que lê-se a Ata da 10ª A.G.O. que recebeu aprovação dos 
presentes. Com a ausência da conselheira Mariângela ficamos sem o 
retorno de informações sobre um paralelo entre o objeto de 
contrato da autarquia Rio+Saneamento e a finalidade da autarquia 
SAAE. Também não recebemos desta conselheira dados sobre o 
DFD, Solicitação de Compras Ativas para formalizarmos um ofício 
para dar início ao processo de compra de um Datashow pela SEGEP. 
Voltamos a insistir na compra de um Datashow especificamente para 
o CMPOP. O Conselheiro Lobo relatou que novamente conversou 
com o fiscal da obra da Capela Mortuária de Rocha Leão, o 
Engenheiro Cleyson, e apesar da capela estar praticamente 
finalizada ainda não foi entregue oficialmente. Aparentemente nada 
foi realizado desde o mês de outubro. Até a presente data ainda não 
foi colocada a Placa de Conquista do CMPOP, no CAPSI (Centro de 
Atenção Psicossocial Infanto Juvenil). O Sr. Lobo informou que 
continuamos aguardando as Placas de Conquistas para as ruas que 
foram pavimentadas nos dois setores N e O. O Sr. Lobo comunicou 
que ainda não houve a alteração na Lei 2159 apesar de haver uma 
formalização (ofício 023 de 10 de julho de 2024) e em decorrência 
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disto ainda não é possível atualizar o Regimento Interno do CMPOP. 
O Sr. Lobo comunicou que já houve a atualização das Atas e dos 
Ofícios e da Relação dos Conselheiros na página do CMPOP no site 
da prefeitura. Continuamos sem um email institucional do CMPOP 
apesar de insistentes solicitações junto à SEGEP inclusive através do 
Ofício 009 de 06 de março de 2024. O Sr. Lobo informou que a 
L.O.A (Lei Orçamentaria Anual) e o P.P.A (Plano Plurianual) ainda 
estão em análise pela Câmara de Vereadores e o prazo final será 22 
de dezembro. O Sr. Lobo projetou a imagem da minuta do Relatório 
de Atividades e seguiu-se um debate sobre o conteúdo deste 
documento. Os seguintes assuntos foram definidos para a pauta da 
próxima A.G.O.; 1) Leitura da Ata da reunião anterior; 2) Definição 
da data da AGO de janeiro de 2025; 3) Leitura, avaliação e 
fechamento do Relatório de Atividades de 2024; 4) Informes e 
Assuntos Gerais. Com o término dos trabalhos às vinte horas e oito 
minutos, o Sr. Presidente encerrou oficialmente esta assembleia. 
Esta Ata foi redigida e assinada pelo Segundo Secretário, Sr. Jessé 
Ferreira de Mello. 

 

 


